

An das Bauamt der
Gemeinde Nottuln
Postfach 1140
48292 Nottuln

Betr. Antrag auf Erweiterung einer Umkleidekabine am Sportplatz in Appelhülsen

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der SV Arminia Appelhülsen eV stellt den Antrag, die Gästeumkleidekabine am Sportheim in Appelhülsen mit einem Anbau um einen zusätzlichen Raum zu erweitern. Der Antrag wurde von der Fußballabteilung in Ihrer Abteilungsversammlung vom 01.01.2012 an den Hauptvorstand gestellt.

Der Anbau soll wie nachstehend beschrieben aussehen:

- Der Anbau wird der jetzigen Gästeumkleidekabine direkt in Richtung Paktplatz vorgebaut.
- Der neue Raum hat nur eine Verbindungstür zu dem jetzigen Umkleideraum
- Die vorhandenen Duschen und die Toilette im Gästebereich werden mitgenutzt.
- Das vorhandene Dach über Küche und Schulungsraum wird über den Anbau verlängert.
- Der Anbau füllt den Freiraum vor der jetzigen Gästeumkleidekabine voll aus, so dass die Gebäudefront gerade durchläuft bis zur Ecke Zufahrt Kolpinglagerraum.

Begründung:

- Finden zwei Fußballspiel direkt hintereinander an einem Tag statt, gibt es ständig Platzproblem im Bereich der jetzigen zur Verfügung stehenden Gästeumkleidekabine
- Für 28 Spieler (11 Spieler pro Mannschaft + 3 Auswechslspieler min.) sind die vorhandenen Umkleideplätze nicht ausreichend um ihre Kleidung und die Sportausrüstung geordnet zu lagern. Es gibt Klagen der Mannschaften die Ihre Sachen nicht mehr dort wiederfinden wo sie hingehangen/gelegt wurden, weil die nachfolgende Mannschaft sich Platz verschafft hat.

- Der jetzige Raum wurde gegenüber der ursprünglichen Planung bereits verkleinert. Durch eine Trennwand wurde ein zusätzlicher Raum geschaffen, in der sich nun die Belüftungs-anlage befindet. Der Raum entstand zu Zeiten, da der SVA nur eine Seniorenmannschaft hatte und einen Getränkeraum benötigte.
- Fast alle Vereine im Kreis Coesfeld/Borken stellen mindestens zwei Räume für Gäste und Heimmannschaft zur Verfügung.
- Der direkte Wechsel von Mannschaften beider Geschlechter ist nicht möglich
- Durch unsere drei Seniorenmannschaften sind alle 14 Tage zwei Heimspiel direkt hintereinander unvermeidbar.

Folgende Unterlagen sind beigefügt:

- Foto des Gebäudebereiches an dem der Anbau erfolgen soll.
- Vorhandener Bauplan der Gemeinde mit eingezeichnetem Anbau
- Ein von der Gemeinde bereits in einem anderen Zusammenhang (Turnhallenbau) erstellter Plan, im dem dieser Anbau bereits eingeplant wurde.